



TIRS DE MORTIER DEVANT LA MAISON D'ARRET



Ce soir, peu après 19h00 au moment de la sortie des personnels, trois individus dans un véhicule ont visé la porte d'entrée principale de la MA Strasbourg avec des tirs de mortier.

Fort heureusement aucun blessé n'est à déplorer. UN DRAME EVITE
La Police prévenue est intervenue et a pu interpeller les auteurs ainsi que deux femmes garées sur le parking des visiteurs et qui accompagnaient les trois hommes. Un de nos collègues de l'ELSP qui tentait de faire calmer la situation, s'est vu menacer par l'un des individus.

Le Directeur Interrégional ainsi que notre Directeur Adjoint sont venus sur place.

Le Syndicat FO Justice tient à féliciter l'attitude professionnelle des personnels.

Le Syndicat FO Justice attend des sanctions judiciaires à hauteur des faits.

Le Syndicat FO Justice exige la sécurisation du domaine, comme cela est demandé depuis des années. Une triste démonstration démontre la légitimité de notre revendication ;

